



インスピレーションになろう

WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／井尻 英雅 □副会長／曾根田 充

□幹事／上條 康則 □副幹事／西野 元

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2018-2019年度RI会長 バリー・ラシン「BE THE INSPIRATION／インスピレーションになろう」

平成30年9月10日(月)

No.1317
第1389回 例会

ホームページ
アクセス数

2018.9.13

32372

ゲ
ス
ト

今回ゲストはありませんでした。

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ●ソングリーダー：依田 邦彦 会員

井尻 英雅 会長の時間



先週は台風21号の通過、そして北海道胆振(いぶり)東部地震が発生して各地に大きな爪痕を残しました。一刻も早い復旧を願っております。

さて、当クラブはクールビズの1か月の延長が先週報告されましたので、本日はクールビズの話をします。2005年、今から13年前に、当時の小泉総理が小池環境大臣に働きかけたことによりクールビズが始まりました。地球温暖化防止のため、夏季のオフィスにおける冷房温度を28°Cに設定することを広く呼びかける一環として、28°Cの室温でも対応できるノーネクタイ・ノージャケットを推奨し、原則として6月1日から9月30日の4か月と決めました。しかしながら東日本大震災により深刻な電力不足に直面した2011年、2012年は5月1日から10月31日までの半年間で実施しております。

この年流行語トップ10にもなりました、クールビズの名付け親ですが当時の小泉総理、小池大臣でもなく、2005年4月に行われた一般公募で約3,000件集まった作品の中から受賞された一般の方です。当時この方を取材した記者によれば、スーツ姿でネクタイ着用「ネクタイを外すことが慣例化するなんて無理な話、クールビズも来年は死語になっているでしょう。」と苦笑いだったそうです。当時はなかなか素直に受け入れない人、企業が多かったように思えますが、現在は普通に辞書にも載るようになった言葉となっています。

本日は2名の方の会員卓話です、皆様ご静聴よろしくお願いします。



■ 幹事報告 上條 康則 幹事

- ・9/10 会員卓話(相川会員、小林会員)
- ・9/17、9/24 祝日休例会
- ・10/1 理事会 CF(体感おしごと館について)
- ・10/8 休例会
- ・10/15 CF(米山委員会)
- ・10/20 ポリオ撲滅街頭募金活動
- ・10/22 振替休例会
- ・10/28 地区大会(日本平RC、静岡東RCと合同バスにて)
- ・10/29 休例会
- ・クールビズについて(10月末まで延長)

■ スマイル報告 小林 信一 会員

■会員からのスマイル 総額／4,000円

- 曾根田会員 …… 本日、長女が第一子を出産しました。二人目の孫となります。9/15エコパ・ヤマハラグビーのチケット6枚招待券あります。(駐車場付)
- 久保田会員 …… 結婚記念日の花、ありがとうございます。
- 上條会員 …… 結婚記念日のお花をありがとうございました。
- 稻垣会員 …… 職業奉仕委員会でございます。11月10日(土)体感おしごと館の集客のため、小学校向けのパンフレットを封筒に入れます。改めてご案内させて頂きますので是非ともご協力を宜しくお願いいたします。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会／本多 由加理 岡本 義弘 平沼 龍三郎

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

会員早話

■相川 洋介会員



1979年4月23日、静岡市駿河区の生まれです。曾祖父、祖父ともに大工、父親は現役で設計士をしております。高校はサッカーをやりたかったので、清水東高校へいきました。サッカーばかりやっていたので、到底いける大学もなく、一年浪人をして早稲田大学に入学しました。当初は、同棲生活を目標としましたが、お酒を飲めず、新歓コンペで違うと感じ諦めました。新たな目標として、海外へ行ってみようと思い、アルバイトでお金を貯め、大きい休みには2ヶ月くらい海外へ行きました。シリア、アラブ諸国、ヨーロッパなどに行きました。安いモーテルに泊まり、海外の旅行者と一緒に、話したり、交渉したり、喧嘩したりを繰り返しながら2ヶ月を過ごしました。あまり英語がうまくなかったので、もっと旅行を楽しむには英語が必要だなと思い、アメリカのミズーリ州の小さな大学に留学しました。キャサリンという彼女もでき、人生で一番楽しい1年でした。

3年の終わり頃帰国して、就職活動になります。何をやるか決まっていなかったのですが、トルコの大学院へ行くことを決めました。入学式の1週間前から、トルコに住みましたが、キャサリンから「フランスにいる」と電話があり、トルコの大学を辞め、フランスのビジネススクールに変更しました。1年が過ぎ、自分は集団で集まって作業することが苦手だとわかりました。キャサリンが帰国するタイミングで、中退することを決め、日本に帰ってきました。

希望して会社には入れず、しかし働かなければならなかつたので、小さな企業に入社し、お金を貯めながら3年間働きました。自分の名前で自分らしい仕事をしなければつまらないと感じ、人生を振り返りました。人と交渉して、喧嘩して、頭の良い人を言い負かすようなことが、自分の特性としてあることを認識し、弁護士の仕事が向いていると思いました。その時29歳でした。名古屋大学のロースクールに通い、1日何十時間も勉強して、何とか合格することができました。弁護士試験が終わると、集合して勉強する「修習」がありますが、そこで妻と知り合い、初日に声を掛け、付き合うことになりました。6月に子供が産まれ、幸せに過ごしています。今のところ思った通りの仕事ができ、天職だなと感じています。

子供も産まれましたので、皆様、仕事をお待ちしております。

■小林 信一 会員



月日の流れは早いもので、長嶋会員に声を掛けていただき、岡崎会員に飲みに連れ回され、早1年が過ぎました。皆様方には優しい声を掛けていただき、大変感謝しております。

昭和57年2月3日節分に静岡日赤病院で産されました。小学2年生まで静岡おり、父の仕事の関係で横浜に転勤になりました。中学3年生に静岡に戻り、市立高校を卒業し、空白の1年があり、神奈川の大学に入学しました。卒業後は、東京の会社に2年間勤務し、静岡に戻り、父の会社に勤務しております。「株式会社 コバ設備」ですが、法人登録したのが、平成元年3月23日設立、今年、職の幅を広げようと、内装工事業建設業許可を取得しました。業務内容ですが、「医療ガス設備」「特殊ガス設備」「一般配管設備」「CRパネル組立工事」の設計、施工、管理保守点検などを行っております。医療ガスとは、酸素、笑気、空気、吸引、炭酸ガス、窒素、駆動空気・余剰排出ガスなどから構成されるガスのことです。特殊ガスとは、水素などの可燃性ガス、窒素などの不活性ガス、酸素など支燃性ガス、アンモニア・COなどの毒性ガスなど様々な特性を持ったガスより構成されます。用途としては、大学・企業研究所などの分析、実験で使われるほか、水素ステーション、工場のプラント、温浴施設の炭酸、水素水などのガスラインの配管施工などもやらせていただいております。



医療ガスや特殊ガスなど、ミスをしてしまうと、重大な事故となりうる、ミスの許されない作業をしております。

今後も、コミュニケーション能力、プレゼンテーション能力を、静岡中央RCで学んでいけたらと思っていますので、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひいたします。

■委員会報告

- ・青少年奉仕委員会(川田委員長)
第14回静岡県ジュニアユースラグビーフットボール大会について
- ・職業奉仕委員会(稻垣委員長)
11月10日 体感おしごと館 チラシ配布作業について
- ・社会奉仕委員会(松下委員長)
10月20日 ポリオ撲滅街頭募金活動(例会)

■確定出席報告(前々回出席報告)

岡崎 委員長

月/日	確定出席率	出席計算会員数	出席者合計(含メイクアップ)
8/27	70.7%	41名	29名(メイクアップ3名を含む)

- ・総会員数46名(出席義務会員36名+出席免除会員10名)
- ・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力をお願い致します～